

Der Musikverein Steinenberg-Rudersberg in der Grundschule

Am Mittwoch, den 02.07., füllte sich der Musiksaal der Grundschule Steinenberg mit Schülerinnen und Schülern der Klassen 2 und 3. Dort wartete nicht nur die Familie Bauer vom Musikverein Steinenberg-Rudersberg, sondern auch viele Blasinstrumente standen auf der Bühne. Zuerst erzählte uns Frau Bauer, wie die Instrumente heißen und wie man sie spielt. Danach durften alle Kinder und auch die Lehrerinnen versuchen auf den Instrumenten zu spielen. Da ertönte Musik im ganzen Schulhaus und die Kinder hatten viel Spaß. Das war eine tolle Aktion im Rahmen der Kooperation Grundschule / Musikverein Steinenberg-Rudersberg.

